



“2023, AÑO DE LA INTERCULTURALIDAD”

Arranca Segunda Jornada Nacional de Salud Pública

•Se brindan servicios médicos a la población oaxaqueña, mediante promoción, prevención y educación para la salud en las seis Jurisdicciones Sanitarias de la entidad

San Jacinto Amilpas, Oax. 7 de noviembre de 2023.- Los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) pusieron en marcha en este municipio la Segunda Jornada Nacional de Salud Pública, con el lema Comunidad Sana, Comunidad Fuerte, la cual concluirá el próximo 17 de noviembre.

Esta jornada tiene como objetivo acercar los servicios médicos a la población oaxaqueña con acciones integrales de promoción, prevención y educación para la salud en las seis Jurisdicciones Sanitarias de la entidad.

La dependencia informó que durante una semana en las unidades médicas se reforzarán las actividades con especial atención a grupos vulnerables, centradas en las distintas etapas de la vida, con énfasis en vacunación, uso de las cartillas nacionales de salud, tamizajes para la detección de enfermedades y acciones sobre problemas específicos de salud pública por grupo etario.

Además de vigilancia epidemiológica para romper la cadena de transmisión de algunos padecimientos mediante la prevención y promoción de la salud.

Se identificarán condiciones que pueden poner en riesgo el bienestar de las familias para intervenir de manera oportuna y empoderar a la comunidad para mejorar la respuesta social, informar y educar sobre estilos de vida saludables.

Durante la inauguración se ubicaron unidades móviles de Salud Reproductiva, Estilos de Vida Saludables, para la detección y prevención de cáncer cervicouterino y de mama (mastógrafo), así como un módulo de saneamiento básico, nutrición, adicciones y salud mental, Unidad de Inteligencia para Emergencias en Salud (UIES) y zoonosis.

También se brindan servicios para la detección y atención de Tuberculosis, Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) e Infecciones de Transmisión Sexual (ITS) y la obtención de cartillas de salud.

Participan el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO), la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Instituto del Deporte, entre otras instancias que permitan ayudar e informar a la población oaxaqueña.

La dependencia invitó a la ciudadanía acudir a los centros de salud de su comunidad para participar en esta jornada y lograr una mejor calidad de vida.

-0-